

Semarak, Peringati HUT Bupati Dalam Pembukaan Rangkaian Event Peringatan Hari Jadi Kabupaten Solok

JIS Sumbar - SOLOK.URBANESIA.ID

Mar 12, 2023 - 11:28



SOLOK - Pembukaan Rangkaian Event Peringatan Hari Jadi Kabupaten [Solok](#), Sumatera Barat yang ke 110 tahun dengan gelaran Singkarak Fun Camp dan Launching Calender Event 2023, di Pasangrahan Danau Singkarak, Sabtu malam, 11 Maret 2023, semakin semarak dengan peringatan hari ulang tahun (HUT) Bupati [Solok](#) Capt.H.Epyardi Asda,M.Mar.

Perayaan genapnya 61 tahun usia orang nomor satu di daerah penghasil beras ternama itu, dimulai dengan momentum kemesraan sang istri Bupati Ny.Emiko Epyardi, dengan melantunkan tembang 'Aku Makin Cinta' yang dipopulerkan oleh Vina Panduwinata, dan didampingi dua orang putrinya. Selain itu, letusan kembang api pun semakin menambah kemeriahan malam itu, serta diikuti tradisi tiup lilin dan pemotongan kue sebagai bentuk suka cita atau simbol kebahagiaan

atas bertambahnya usia Bupati [Solok](#) Epyardi Asda, tepat di hari itu.

Sebelumnya, dalam rangkaian pembukaan event Singkarak Fun Camp dan Launching Calender Event 2023, ditampilkan berbagai kesenian daerah dari nagari serta sekolah di Kabupaten [Solok](#).

Bupati [Solok](#) Epyardi Asda dalam sambutannya saat membuka kegiatan tersebut, menyampaikan bahwa usia 110 tahun bukanlah usia yang muda, dan mestinya di usia seperti itu sudah berada pada kondisi yang matang dan sejahtera.

“Seharusnya sudah di usia seperti ini, sudah lebih berjaya dan makmur, namun pada kenyataannya Kabupaten [Solok](#) masih seperti ini saja. Oleh karena itu, sebagai pimpinan daerah, saya mohon maaf kepada masyarakat Kabupaten [Solok](#),” ungkap Epy.

Disebutkan Bupati, dari beberapa survey, Kabupaten [Solok](#) masih dalam kondisi menyedihkan, dimana masyarakat yang berada di bawah garis kemiskinan masih di atas 7 persen, yang artinya lebih dari 28 ribu jiwa. Kondisi itu menurutnya, akan menjadi cemeti atau cambuk semangat untuk terus bangkit dan berupaya dengan memanfaatkan segala peluang dan potensi yang ada, hingga tahun 2024 ditargetkannya tidak ada lagi masyarakat Kabupaten [Solok](#) yang hidup di bawah garis kemiskinan.

“Saya akan sangat malu sekali jika di akhir masa pengabdian saya masih ada masyarakat Kabupaten [Solok](#) yang berada di bawah garis kemiskinan,” tuturnya.

Akan tetapi, dikatakan Epyardi, di bawah Solok Super Team yang dikomandoinya, Pemerintah Daerah Kabupaten [Solok](#) akan terus berusaha dan bertekad ingin menjadikan [Solok](#) sebagai daerah tumpuan segala sektor.

Dan pada kenyataannya, kata Bupati, peningkatan Kabupaten [Solok](#) telah mendapat pengakuan dari beberapa lembaga, yang dibuktikan dengan banyaknya piagam penghargaan yang diterima atas capaian dan prestasi yang telah ditorehkan [Solok](#) Super Team, yang merupakan team solid Pemerintah Daerah, Camat, Walinagari, serta didukung oleh para tokoh dan masyarakat.

Sebelumnya, Sekretaris Daerah Kabupaten [Solok](#) Medison, S.Sos, M.Si, memaparkan bahwa pelaksanaan Singkarak Fun Camp dan Launching Calender Event 2023 merupakan kegiatan pembuka dari rangkaian peringatan hari Jadi Kabupaten [Solok](#) yang ke 110, yang tepatnya diperingati pada tanggal 9 April, sebagaimana yang tertuang dalam Peraturan Daerah nomor 2 tahun 2009.

Peringatan hari jadi itu, diharapkan menjadi momentum terbaik untuk membarakan semangat dalam mewujudkan visi misi Kabupaten [Solok](#), ‘Membangkit Batang Tarandam, Menjadikan [Solok](#) Kabupaten Terbaik di Sumatera Barat’. Selain itu, prestasi yang telah berhasil ditorehkan, juga diharapkannya mampu untuk menggugah semangat membangun Kabupaten [Solok](#) kedepannya.

Diterangkan Sekda Medison, dalam rencana kegiatan malam itu, selain penampilan seni dan budaya, juga akan dilaksanakan Fun Camp malam ini dan

dilanjutkan esok harinya dengan Singkarak Fun Bike,

“Setidaknya 200 tenda telah terdaftar untuk peserta Fun Camp malam ini, di Pasangrahan Danau Singkarak yang diikuti oleh OPD, Camat, Walinagari, serta Sekolah-sekolah yang ada di Kabupaten [Solok](#),” terang Sekda.

Selanjutnya, dalam rangka peringatan HUT Kabupaten [Solok](#) tahun ini, juga akan dilaksanakan pawai budaya dengan menampilkan seluruh kesenian dan permainan anak nagari dengan tema adat salingka nagari, yang diikuti dengan bazar kuliner UKM dan perlomba dalam rangka memajukan UKM di Kabupaten [Solok](#), yang rencananya digelar pada 14 Maret. Selanjutnya pada tanggal 23 Maret akan dilaksanakan berbagai event yang diikuti oleh Pegawai Pemerintahan Setempat, Camat, Walinagari serta masyarakat yang dipusatkan di Islamic Center, Koto Baru, serta ditutup dengan Sidang Paripurna Istimewa pada 9 April.

Dalam kesempatan itu, juga diterangkan Sekda, dalam Calender Event 2023 yang dilaunching, ada sebanyak 41 event yang akan dilaksanakan oleh seluruh OPD lingkup Kabupaten [Solok](#), yang hakekatnya untuk meningkatkan kunjungan wisata ke daerah yang memiliki bentangan alam nan indah dan asri dengan pesona lima danau itu, demi meningkatkan perekonomian masyarakat.

Tempat hadir dalam kegiatan malam itu, mantan Menteri Koperasi dan UKM yang juga pernah menjabat sebagai Menteri Agama Suryadharma Ali, Forkopimda, Pimpinan DPRD, Ketua TP PKK, OPD, Pimpinan BUMN dan BUMD, Camat, Walinagari, serta masyarakat setempat. (Amel)